

地域みんなで子育て支援

〔11月18日～22日〕

南区民センターを会場に、「子育て支援パネル展」が行われました。パネル展のほか、子育てボランティアの皆さんによる紙芝居や人形劇なども行われ、大勢の親子連れが楽しいひとときを過ごしました。



▲紙芝居楽しいな！

まだまだ元気、これからだ！

〔11月27日〕

南区民センター会議室を会場に、南区緑苑大学（高齢者大学）の修了式が行われました。多くの思い出を胸に、受講した50人全員が修了証を手に入れました。修了生たちは、互いにこれからも元気で学びましょうと話していました。

これからも仲間と一緒に学びます▶



無事故もちで交通安全祈願

〔12月6日〕

定山溪地区では、定山溪小学校の児童や定山溪保育所の園児、地域の人など140人が、交通安全を祈願して「無事故もち」をつき、国道230号沿線で、道行く車に交通安全を呼び掛けながら配布しました。



▲交通安全の願いを込めてつきました

ふれあい写真館

交通安全みんなで呼び掛け

〔11月20日〕

藻岩地区の国道230号沿線で、「交通安全ファイナル啓発」が行われ、各地区の交通安全運動推進団体や関係団体から360人が交通安全を呼び掛けました。



▲シートベルトとスピードダウンで安全運転

安全と安心が最重要です

〔11月28日〕

定山溪温泉のホテルで、ホテル従業員や消防隊員ら70人が参加し、消防総合訓練が実施されました。参加者は、真剣な表情で訓練に臨んでいました。



▲迅速・確実に救助します